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lndicacao N° 018/2025 de 07 (sete) de Abril de 2025 (dois mil e vinte e cinco).

A vereadora abaixo assinada nos termos da legislagao vigente, ouvindo o plenario,  lNDICA ao

Excelentissimo  Sr.  Dr.  Manoel  Gabriel  dos  Santos,  Prefeito  Municipal  de  Barra  do  Mendes,

Estado da Bahia, a necessidade da   Reforma da Praga Elisio Bsipo de Santana, aproveitando

o  meio  da  praga  para  uma  pista  para  realizagao  de  exercicio  aer6bicos,    e  nos  canteiros

redondos que sejam plantadas pequenas arvores floridas,  e a retirada   das arvores Tambori

que estao destruindo as calgadas;  o asfalto   e    chegando ate as estruturas da   murada e do

predio  da  Camara,  sendo  que  a  cada  arvore  retirada  seja    substituida  por  outra  arvore  de
esp6cie que sao indicadas  para calgadas.

Justificativa:  Tal  indicagao  se  faz  necessaria  tendo  em  vista  que  esta  Praga  6  bastante

movimentada, principalmente dos    idosos que fazem    suas caminhadas a tarde e as calgadas

foram destruidas pelos Tambori, dificultando a acessibilidade nas calgadas da praga.

Sabemos que as arvores sao especiais e fundamentais   nas ruas,  pragas e Avenidas ,  pois  ,

alem  de embelezar , elas possui urn importantissimo  papel  no equilibrio  t6rmico , refrescando

onde quer que estejam.

A16m  dessa  importante  caracteristica  elas  tambem  colaboram  com  a  redugao  da  poluigao

sonora  e  do  ar  e  ainda  fornecem  sombra,  refdgio  e  alimentos  para  as  aves.  Sao  indmeros

beneficios  que  nao  param  por  aqui  pois  ainda  fornecem  OXIGINEIO.   Mais  nao  podemos

esquecer que a escolha correta da esp6cie para o plantio em calgadas ou pr6ximo das calgadas

e residencias 6 fundamental ter a indicagao de profissionais capacitados nessa area, na escolha

de   arvores   adequada   ao   ambiente.   Essa   praga   ela  foi   projetada   para   o  esporte  com

modalidades diversas,  campo Society,  academia,  pista de caminhada e pista para exercicios

aer6bicos.

Assim,  pego ao  Poder Executivo Municipal que viabilize tal solicitagao, visto que 6 perceptivel

a destruigao dos Tamboris na Praga Elisio Bispo de Santana e a substituigao de outras arvores

na reforma da Praga.
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Diante dos fatos mencionados, conto com o apoio dos nobres colegas vereadores e vereadoras

junto a esta indicagao e encaminhamento ao Poder Executivo para as devidas providencias.

Sala das Sess6es, em 07 (sete) de Abril de 2025 (dois mil e vinte e cinco).

Atenciosamente,

Suely Neto d

de Barra do Mendes - BA
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